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●令和２年６月１５日（月） 一般質問予定者 

午前９時より、議案質疑、委員会付託を行った後、一般質問を行います。 

順番 質問者 質  問  事  項 

1 阿南澄男 

1. 新型コロナウイルス感染症流行の影響に対する経済対策について 

今回の新型コロナウイルス対策補正予算に込められた、経済再建施

策理論について市長の考えを伺う。 

2 渥美昌裕 

1. 企業誘致について 

(1) 今後の企業誘致施策について 

栁澤市政 1 期 4 年の成果、反省点、2 期目の 4 年間での企業誘致へ

の方向性、考え方、取り組み施策を伺います。 

3 河原﨑惠士 

1. 新型コロナウイルスへの対応策等（危機管理体制及び施政方針の変更

等）について 

(1) 御前崎市の危機管理体制について伺う。 

(2) 感染症と風水害あるいは地震との複合災害への対応について伺

う。 

(3) 危機管理専門職の育成について伺う。 

(4) 情報発信について伺う。 

(5) 新型コロナウイルス対応での施政方針の変更点等について伺う。 

4 植田浩之 

1. 人口減少する中でのまちづくりについて 

人口が減少するということは地域経済の縮小、財政の縮小に直結

するものです。この問題に対する現実に沿った公共施設の在り方に

対する市政の方向性も早急に出していかないと手遅れになってしま

うのではないでしょうか。避けられない人口減少に向けての公共施

設の在り方及び近隣市との広域連携等、市長の考えを伺います。 

5 阿形昭 

1. 浜岡中学校校舎建設について 

(1) 建設工事の進捗状況を伺う。 

(2) 安全面や生徒指導に配慮した校舎について伺う。 

(3) 現場教師の声を生かした校舎について伺う。 



6 齋藤佳子 

1. 御前崎市の子育て支援について 

(1) 子育て世代への防災対策について、当市の現状と課題を伺います。

課題につきましては今後どのように解決する見通しがあるのか、ま

た、特に妊産婦の方々への具体的な施策があるのか伺います。 

(2) お母さんたちへの学びの機会の充実について伺います。 

(3) 第 2 期「御前崎市まち・ひと・しごと創生総合戦略」御前崎市人

口ビジョンにある 2035年出生率 2.07を目標に掲げられた理由と根

拠を伺います。また、2 期目の市政として、どのような施策を考え

ているのか伺います。 

7 鈴木克己 

1. 産廃問題について 

(1) 大栄環境(株)に対してどのような方法で撤退を要求していくのか

伺う。 

(2) 現在行われている契約無効を求める裁判に対してどのような決着

を想定しているのか伺う。 

(3) 契約が有効としても行政指導により解除は可能とのことですが、

行政指導は行うか伺う。 

(4) 大栄環境(株)の事業撤退は、市長の選挙公約ですが、いつまでに果

たすか伺う。 

(5) 産廃に関する住民監査請求の内容、結果について伺う。 

8 丸尾忠 

1. 浜岡砂丘の現状について 

浜岡砂丘は、御前崎市の貴重な観光資源であり、特に浜岡地区の

住民にとっては思い出深いところであり、浜岡砂丘を自負するため

に良い方法を考えて早急に子供が素足でも歩けるように変えていた

だきたいと思うが、どのような考えがあるか伺う。 

 


